

Murten, 22. Mai 2019

Wortmeldung

Reglement über die Beiträge für Kinderbetreuungsplätze für Familien in der Gemeinde Murten

Die FDP-Fraktion begrüsst die Bestrebungen der Gemeinde Murten, die Vereinbarkeit von Beruf und Familie weiterhin zu fördern. Dies ermöglicht eine stärkere Beteiligung der Arbeitskräfte und mindert so den Mangel an Fachkräften, welcher aufgrund der demografischen Entwicklung noch zunehmen wird. Wir finden es zudem sehr positiv, dass die Stadt Murten schon in der Vergangenheit neue Wege gegangen ist, indem sie früh Elternbeiträge entrichtet hat, welche eine freie und eigenständige Wahl der Kinderbetreuungsplätze ermöglichten. Dies hat massgeblich dazu beigetragen, dass in unserer Region unter den Betreuungseinrichtungen ein gesunder Wettbewerb entstanden ist und heute ein sehr gutes Angebot von Kinderbetreuungsmöglichkeiten besteht.

Die einkommens-, bzw. vermögensabhängigen Beiträge könnten aus Sicht FDP sicher hinterfragt werden. Sie sind jedoch schweizweit üblich und unter dem Strich sicher auch zielführend.

National hat sich die FDP dafür eingesetzt, dass die Abzugsfähigkeit der Kinderbetreuungskosten bei der direkten Bundessteuer von 10 TCHF auf 25 TCHF erhöht wurde, was der Bundesrat letztes Jahr auch umsetzte.

Die bisherigen Richtlinien der Gemeinde Murten waren bereits sehr gut. Somit steht der vom Kanton geforderten Umwandlung dieser Richtlinie in ein Reglement nichts im Wege und die FDP-Fraktion wird das Regelement daher einstimmig gutheissen.

Thomas Bula

Kontakte:

Urs Kramer, Generalrat und Fraktionspräsident, Telefon mobile 079 828 52 36
Thomas Bula, Generalrat und Parteipräsident, Telefon mobile 079 242 50 81